

29 December 2014

PT TOYOTA MOTOR MANUFACTURING INDONESIA RAIH ASEAN ENERGY AWARDS

PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia Raih ASEAN Energy Awards
Penghargaan Regional untuk Manajemen Energi di Industri Besar

Jakarta - PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) pada 23 September 2014 yang lalu menerima ASEAN Energy Awards sebagai pemenang untuk kategori Manajemen Energi di Industri Besar dari ASEAN Centre for Energy (ACE). Penghargaan ini diserahkan oleh Menteri Energi dan Pertambangan Laos Soulivong Dalavong, mewakili ACE, kepada TMMIN Executive General Manager Nandy Julianto di Vientiane - Laos.

TMMIN menjadi salah satu perwakilan Indonesia di ASEAN Energy Awards setelah berhasil menjadi pemenang pertama dalam ajang Penghargaan Efisiensi Energi Nasional tahun 2013 yang diselenggarakan oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia.

Keberhasilan TMMIN ini merupakan pencapaian yang positif dari komitmen TMMIN untuk mengembangkan proses manufaktur yang berkelanjutan (*sustainable*). Kebijakan dan strategi TMMIN di bidang energi adalah dengan meningkatkan kesadaran dan peran serta karyawan, menyeimbangkan pasokan (*supply*) dan permintaan (*demand*) energi untuk mencapai efisiensi maksimum, dan aplikasi konservasi energi seperti pemanfaatan panas buang menjadi sumber energi, penggunaan sumber energi alternatif seperti gas alam, dan pemanfaatan sumber energi terbarukan seperti panel surya.

Melalui strategi dan kebijakan ini hingga tahun 2013 TMMIN berhasil menurunkan penggunaan energi dalam kegiatan produksi per unit sebesar 43% terhitung sejak 2009. Pencapaian ini diraih ditengah-tengah meningkatnya volume produksi TMMIN dari level 60.000 mobil per tahun ke level sekitar 160.000 mobil per tahun.

"Kami memiliki komitmen yang kuat untuk menjaga keharmonisan antara kegiatan bisnis dengan pelestarian lingkungan. Penghargaan ASEAN Energy Awards ini menjadi pendorong bagi kami untuk lebih giat melakukan aktivitas di bidang manufaktur yang berkelanjutan (*sustainable manufacturing*) selaras dengan kebijakan pembangunan industri nasional yang ramah lingkungan," ujar Wakil Presiden Direktur TMMIN Warih Andang Tjahjono.

Sesuai dengan visi global Toyota untuk menjaga keharmonisan lingkungan, Toyota Indonesia berkomitmen untuk secara berkesinambungan mengimplementasikan sistem dan solusi ramah lingkungan dalam segala aktivitas.

Risalah PT. Toyota Motor Manufacturing Indonesia

Lokasi	Jakarta Utara, Indonesia
Didirikan	April 1971 (awal didirikan bernama PT. Toyota-Astra Motor)
Presiden	Masahiro Nonami

Komposisi Saham	Toyota Motor Corporation (95%), PT. Astra International (5%)
Karyawan	8.768 (sampai September 2014)

Informasi Pabrik PT. Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN)

Plant	Plant 1 Karawang	Plant 2 Karawang	New engine plant	Plant 1 Sunter	Plant 2 Sunter
Lokasi	Karawang, Indonesia			Jakarta Utara, Indonesia	
Mulai Produksi	1998	2013	Semester pertama 2016	1973	1977
Line-up Produksi	Kijang Innova; Fortuner	Etios Valco Vios Yaris	Mesin untuk kendaraan penumpang	Mesin TR	Stamping parts/dies; castings
Kapasitas Produksi (tahunan)	130.000 unit	120.000 unit	216.000 unit	Mesin : 195.000 unit; Iron castings: 12.000 ton	

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi :

Willy/Nia/Ika/Ueno

Public Relations Department

PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia

Tlp : 021 - 651551 ext 2727/2728

Fax : 021 - 6521587

Email : Willy.keraf@toyota.co.id; Ratna.kurniasari@toyota.co.id;

Ika.kristi@toyota.co.id; Taro.ueno@toyota.co.id